

Jahreshauptversammlung 23.03.2012

Deister
Aktuell 28.03.12

Interesse der Schüler am Reiten steigt an

Wahlen und Ehrungen bei St. Georg

BARSINGHAUSEN (ta). Auf der Hauptversammlung des Deister Reit- und Fahrvereins St. Georg am vergangenen Freitag stimmte der Vorsitzende, Volker Wildhagen, die Mitglieder auf die Fortführung des soliden Wirtschaftens ein. Zwar habe man in 2011 einen Überschuss in der Kasse realisieren können, dies bedeute aber nicht, dass man die Verluste aus den Vorjahren schon ausgeglichen habe. Die aktuelle Finanzlage bezeichnete Wildhagen als geordnet, nun müsse es darum gehen, alte Verbindlichkeiten schrittweise abzubauen. Während man bei den Vereinszugehörigkeiten einen leichten Rückgang auf 298 Mitglieder festzustellen habe, sei das Interesse seitens der Schülergeneration spürbar gestiegen. Mehr Kinder und Jugendliche hätten die Reitangebote bei St. Georg genutzt, freute sich Wildhagen. Zerschlagen hätten sich hingegen die Pläne, nach denen die Installation einer Photovoltaikanlage vorgesehen gewesen sei. Mit einem dicken Lob bedachte der Vorsitzende Matthias Bock, der sich hinsichtlich der Organisation der beliebten Turniertage verdient gemacht habe. Zudem ehrte er Hans Schusky für 50 Jahre sowie Ursula Melzer für zehn Jahre Mitgliedschaft. Bei den Vorstandswahlen ergaben sich folgende Ergebnisse: Daniela Wagner beerbte Nicole Schultz als Schriftführerin, Carsten Deiters übernimmt von Detlef Fiedler den Posten des Fahrwartes, als neue Jugendwartin tritt Christina Tegtmeyer die Nachfolge von Kathrin Eickhoff an und Philipp Bock bleibt Voltigierwart. Eine zur Debatte stehende Satzungsänderung, nach der die Kündigungsfristen für die Pferdeboxen und der Mitgliedschaften auf ein halbes Jahr verkürzt werden sollten, fand keine Zustimmung. Schon im April lädt der Reitverein wieder zu zwei interessanten Veranstaltungen ein. Das Voltigierturnier nebst Sichtung der DJM-Gruppen- und Einzelvoltigierer findet am 14. und 15. April sowie das Einsteigerturnier nebst dem Vierkampf und den Regionsmeisterschaften am 28. und 29. April statt. Foto: ta



Beide halten dem Reitsport und den Pferden schon lange die Treue: Dafür werden Ursula Melzer (v.li.) und Hans Schusky vom Vorsitzenden, Volker Wildhagen, verdient mit Urkunden geehrt.